

N

Nuestro archivo

10 años | 25 de marzo de 2015

Copiapinos salieron en masa para ver el río

Luego de las precipitaciones que afectaron a Copiapó y Tierra Amarilla durante la madrugada de ayer, centenares de personas se movilizaron a la ribera del río para ver cómo el agua lograba circular luego de cuatro años. Muchos no aguantaron la oportunidad de nuevamente disfrutar del agua a pesar de lo sucia que venía.

9 años | 25 de marzo de 2016

Sugieren repensar el borde costero de Chañaral

Creer en altura, incorporar los estudios técnicos al plan regulador y repensar la edificación del borde costero, son parte de los lineamientos que tres expertos de la Pontificia Universidad Católica de Chile (PUC) indicaron como los ejes que hoy deben primar en la planificación urbana de Chañaral, una de las comunas más golpeadas por los aluviones del año pasado.

8 años | 25 de marzo de 2017

A dos años de aluviones, aún no identifican cuerpo

Uno de los mayores desafíos del Servicio Médico Legal (SML) es la identificación a dos años de los aluviones de un cuerpo encontrado en Tierra Amarilla.

El hombre que tendría más de 30 años hasta la fecha no tiene nombre, familiares que lo reclamen o un lugar de nacimiento. Los restos se encuentran en Santiago.